
本报讯 6 月 7 日下午，中国共产
党上海市崇明区代表会议举行，选
举产生本区出席市第十二次党代表
大会代表。

区委副书记、区长缪京主持会
议。区委副书记李峻，区委常委吴召
忠、龚朝晖、陈志忠、黄晓霞、陈立俊、
沈雪峰、陆志斌、龚伟出席会议。

会议应到代表 366 名，实到 355

名，符合规定人数。
会议就本区出席市第十二次党代

表大会代表候选人预备人选产生情况
作说明。与会代表表决通过了选举办
法和监票人、总监票人名单，以无记名
投票方式进行了选举，14名同志当选
为本区出席市第十二次党代表大会代
表。当选代表中，既有党员领导干部，
也有生产和工作一线的党员，涵盖了
各方面的优秀代表，具有先进性和广
泛代表性。

会议指出，市第十二次党代表大
会是在上海构筑未来发展战略优势
的关键阶段召开的一次十分重要的
会议，承接着总结市委过去五年的工
作、明确今后前进方向，选举产生新
一届市委和市纪委领导班子，选举产
生本市出席党的二十大代表等重大
使命任务。选举产生市第十二次党
代表大会代表是顺利召开党代会的
重要基础，要深入学习贯彻习近平总
书记重要指示精神，落实市委部署要

求，坚持把纪律和规矩挺在前面，严
肃政治纪律、组织纪律和选举纪律，
积极营造风清气正的环境。要以高
度的政治责任感和历史使命感，把
做好代表选举工作作为忠诚拥护

“两个确立”、坚决做到“两个维护”
的具体行动，确保选出来的市党代
表是全区共产党员中的优秀分子和
杰出代表，以实际行动迎接党的二
十大和市第十二次党代表大会胜利
召开。

首 先 要 纠 正 许 多 人 的 一 个 误
区。崇明确实是上海重要的“菜篮

子”和“米袋子”，拥有全市 1/3 的基
本农田，但上海九个涉农区的农产
品供应总量加起来也不过上海市需
求量的十分之一，你总能听到、看到

“崇明农产品”，不是因为它量有多
大，而是它足够优秀。

在上海市场，各类崇明农产品
的销售价格普遍要比其他同类产品
更高，且更受市民青睐。2021 年，崇

明农产品在盒马的销售额突破一亿
元，其中崇明大米在盒马所有大米
品类中销量排名第一。2021 年举办
的第十届中国花博会中，销量最高
的特许商品是崇明大米和崇明老白
酒。许多市民来一趟花博园别的纪
念品可以不买，也要拎几袋沉甸甸
的崇明大米，坐上返程的公交。不
带一点崇明农产品回去，就不算来

过崇明，这似乎成了游客的共识。
没有无缘无故的爱，不靠“走量”的
崇明农产品，自有吸引消费者之道。

特殊的岛屿环境造就众多风味独
特的崇明农产品，

开栏的话：都说崇明农产品好，其实是“水土林气”好。咸淡水交汇处的独特水环境、富含有机质的弱碱
性土壤、全市最优的空气质量以及最高的森林覆盖率，孕育了清水蟹、白山羊、香酥芋、白扁豆等品质优良又富
有崇明特色的农产品。从本期开始，本报推出“崇明三分地”栏目，将用一个系列讲述崇明一亩三分地上的农
业和生态故事。

本报讯 6 月 6 日，崇明中学、扬
子中学、城桥中学、民本中学、堡镇
中学、民一中学、横沙中学 7 所高中
学校，2000 余名高二、高三学生返校
复学，沉寂多时的校园又闻琅琅读
书声。

早晨7点多，学生们陆续到校，出
示 24 小时核酸阴性证明后进入学
校。校门口，“数字哨兵”“场所码”等
一应俱全。记者了解到，为确保学生
安全顺利复学，返校前，各校已经安排
专业人员对教室、走廊、操场、车棚等
校内相关区域进行“消杀”工作，校园
环境卫生工作同步进行，防疫物资配
备齐全。复学后，要求师生每天做到

“两测两检”，即到校前做一次抗原检
测、离校前完成一次核酸采样，并每天
在校接受两次体温检测。

教师们也已做好准备，对于复学
后的学生，加强关心关爱，帮助他们更
好地从线上学习过渡到在校学习，为
学生们复习备考保驾护航，为实现梦
想并肩冲刺。
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喜爱崇明农产品
是出于对独特风味的追捧

区领导检查端午节疫情防控和城市运行情况

本报讯 根据市委、市政府决策部
署，各级领导干部“防疫情、稳经济、保
安全”大走访、大排查工作正在全市范
围内有序开展。6月4日上午，区委副

书记、区长缪京先后来到G40陈家镇
道口和向化镇向化村，实地察看入崇
道口管控、来崇返崇人员排查和疫情
防控措施落实情况，并视频连线区疫
情防控工作各专班和相关职能部门，
听取端午期间疫情防控及城市运行

情况。
6月1日至3日，G40高速道口总

计查验车辆11.5万辆次，公安交警、城
管队员以及各乡镇志愿者联手强化道
口查验、交通疏导，现场交通井然有
序。缪京详细了解进出岛流量变化，

随车人员核酸查验等情况，向节日坚
守道口的工作人员表示感谢和慰问，
要求平衡好防疫查控和保通保畅的关
系，筑牢外防输入的坚固防线。

节日期间，来崇旅游度假和回崇
返乡人员增多，

做好常态化疫情防控 完善应急处置机制

□ 记者 张永昌

以实际行动迎接大会召开
□ 记者 许聪

崇明高二高三学生返校复学

▲ 学生重返校园

崇明选举产生出席市第十二次党代会代表

区
新
冠
肺
炎
疫
情
防
控
工
作

领
导
小
组
会
议
举
行

□ 记者 张永昌

坚
决
打
赢
常
态
化

疫
情
防
控
持
久
战

□ 记者 丁沈凯

崇明三分地的取胜之道

本报讯 6 月 7 日下午，区新冠肺
炎疫情防控工作领导小组会议举行，
传达学习市新冠肺炎疫情防控工作领
导小组会议精神，部署下阶段工作。
会议提出，要深入贯彻落实市疫情防
控工作领导小组会议精神，按照市委
市政府决策部署，凝心聚力，攻坚克
难，坚决打赢常态化疫情防控持久战，
努力做到“疫情要防住、经济要稳住、
发展要安全”，以实际行动迎接党的二
十大和市第十二次党代会的胜利
召开。

区委副书记、区长、区疫情防控工
作领导小组组长缪京主持会议并讲
话。区委副书记李峻出席。

会议听取近期本区疫情防控有关
情况汇报，研究部署有序推进复工复
产、复商复市、复学复课等重点工作。

会议指出，目前，全区正处在向常
态化疫情防控转换的关键阶段，“外防
输入、内防反弹”的任务依然艰巨，要
时刻保持谨慎和警醒，深刻总结抗疫
斗争经验和教训，努力把经历化为经
验、把教训变成教材，继续用好行之有
效的举措，按照“以快制快”的新要求，
全面优化升级防控思路措施，不断评
估完善各类应急预案，持续构筑最坚
实最有效的疫情防控屏障，坚决守住
不发生疫情规模性反弹的底线，最大
程度保护人民群众生命安全和身体健
康，最大限度减少疫情对经济社会发
展的影响。

会议指出，要科学统筹资源力量，
坚决筑牢疫情防控的坚实屏障。加快
补齐漏洞短板，把困难估计得更多一
些，把问题想得更严重一些，确保各类
资源“有储备”“调得出”和“用得好”，
让抗疫工作更有底气、更有把握；抓好
保供稳价，提升生活保障能力，确保物
资供应充足、市场稳定有序；着力畅通
就医配药渠道，积极破解难点问题，确
保群众就医配药渠道畅通；构建韧性
社区，提升基层治理能力，充实工作队
伍力量，扎实做好基础信息排摸，支撑
疫情防控重点工作有效有序开展。

会议指出，要聚焦平战结合、平战
转换，进一步完善指挥体系，确保平战
转换有序有效、顺畅衔接。要健全扁平
高效的指挥体系，坚持全区一盘棋，优
化统筹协调机制，因时因势开展精准防
控。要建立便捷灵敏的发现机制，充分
发挥核酸采样点“检测哨”作用、场所验
码“电子哨”作用、
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崇明平稳有序过端午
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